
Conseil municipal Jeudi 16 mars à 18 heures 

 
Présents : Maguy Lagarde,  Patrick Foury, Jérôme Courchinoux, Nadine 
Malandain, Sabine Chiocci, Daniel Restoueix, Tony Dherbecourt, Philippe 
Pourrat 
Secrétaire : Patrick Foury 
 
Travaux d’éclairage public – Réfection éclairage public en LED 
Voté à l’unanimité 
Dossier des horloges astronomiques 
Voté à l’unanimité 
 
Modification des statuts Territoire d’Energie Puy-de-Dôme 
Voté à l’unanimité 
 
Adhésion à la mission de médiation proposée par le Centre de 
Gestion de la Fonction publique territoriale du PDD 
Voté à l’unanimité 
 
Divers 
Festivités 2023 
Liste des manifestations de la saison estivale 2023 
 
Travaux humidité vers la salle des fêtes 
Un devis est arrivé. Nous attendons le deuxième  
Jérôme nous signale que la 2ème Entreprise a découvert une source à plus 
de 6 mètres de profondeur, avec un fort débit (3m3) sous l’estrade de la 
salle des fêtes 
 
EPF-Smaf Prix des parcelles 
Après vérification par Patrick et Daniel les prix sont identiques sur les 2 
parcelles du chemin de Noyol 
 
Chute rocher 
Une chute d’un rocher sur le chemin après l’impasse «Filibard ». Maguy a 
demandé à l’assureur (qui est le même que celui du propriétaire du rocher) 
de pouvoir enlever ce rocher.  
 
Demande soutien financier GEMAPI 
Suite aux travaux de la Couze Pavin, un arrêté preféctoral demande de 
faire une étude hydraulique.  Le Maire a envoyé un courrier pour une 
demande de soutien GEMAPI. 



Questionnaire transition écologique – Conseil départemental du PDD 
Maguy demande si un conseiller peut répondre à ce questionnaire. Aucun 
n’est intéressé 
 
Eau de bois de chêne  
Plus d’eau sur le hameau de Bois de Chêne. Le Maire a téléphoné à la 
SME pour que ce soit réparé au plus vite. 
 
Conseil d’école 
Tony nous a résumé le conseil d’école 
 
Travaux sous salle des fêtes et murs de l’Eglise  
Maguy propose de faire des travaux sous la salle des fêtes. Ces travaux 
pourraient améliorer l’esthétique du village. Patrick pense qu’un béton 
serait bien pour le dessous de la salle des fêtes ? A voir la différence de 
prix avec le bêton désactivé 
 
Mercredi 14 juin – Expertise PCC 
Pour les élu(e)s disponibles, Il serait bien qu’ils soient présent(e)s.  
 
Les dates des réunions (adressage,…) et manifestations de l’été ont 
été données  
 
Les nouveaux propriétaires de l’ancien hôtel « Le Dristan » ont fait 
plusieurs demandes 

- Demande de mettre 2 – 3 tables devant son bar 
- Demande de mettre une enseigne sur la façade  
- Faire une porte dans le grillage au-dessus pour accéder à la grotte 

des fées.  
- Ils demandent à la Mairie de faire l’entretien de la passerelle. 
-  


